

Hermsillo arde

Escrito por Comunicado
Viernes 01 de Julio de 2011 20:48

+ Registra 48.5 grados centígrados y empata récord

HERMOSILLO, Son., 1 de julio de 2011.- Una temperatura de 48.5 grados centígrados se registró este día en la capital de Sonora, informó el Director General de Conagua en Sonora, Florencio Díaz Armenta.

“Por segunda ocasión en la historia se registró en Hermsillo una temperatura de 48.5 grados centígrados, misma que se presentó el 10 de julio de 1998”, expuso.

Díaz Armenta mencionó que se viven temperaturas muy elevadas, por eso hace un llamado a la ciudadanía para que se cuide y no se exponga a los rayos del sol, así como el tomar líquidos para evitar la deshidratación.

Dentro de las mismas recomendaciones, el funcionario federal aprovechó para pedirle a la sociedad que eviten hacer mal uso del vital líquido, “sé que vivimos una temporada de calor poco vista, pero también debemos estar conscientes que estamos en una zona donde el recurso agua no es abundante”.